

POLDA

Sat Samapta Polres Sumbawa Barat Laksanakan Pelatihan Lintas Ganti dan Menembak Gas Air Mata

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.POLDA.ID

Nov 25, 2024 - 09:28



Sumbawa Barat NTB – Pada hari Sabtu, 23 November 2024, Sat Samapta Polres Sumbawa Barat melaksanakan kegiatan pelatihan lintas ganti dan

pelatihan menembak gas air mata di Mako Batalyon B Pelopor Sumbawa, Kabupaten Sumbawa. Kegiatan yang dimulai pukul 09.00 WITA ini bertujuan untuk meningkatkan kemampuan dan kesiagaan personel dalam menghadapi situasi-situasi tak terduga di lapangan, serta mempersiapkan mereka dalam menjaga kondusifitas dan keamanan wilayah.

Berdasarkan Perkap Nomor 2 Tahun 2019 tentang Penindakan Huru-hara, pengertian lintas ganti adalah peralihan kendali dari Sat Dalmas ke Sat PHH Brimob berdasarkan perkembangan situasi di lapangan karena adanya perubahan situasi dari situasi kuning menjadi situasi merah. Pelatihan lintas ganti, yang melibatkan perpindahan posisi secara cepat dan terkoordinasi, merupakan bagian dari strategi dalam meningkatkan kesiapsiagaan personel Sat Samapta dalam mengatasi berbagai jenis gangguan kamtibmas. Selain itu, pelatihan menembak gas air mata diadakan untuk memperkenalkan teknik-teknik penggunaan alat pengendali massa dalam situasi yang membutuhkan tindakan tegas namun tetap humanis.

Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, S.I.K., melalui Kasi Humas, Iptu Zainal Abidin, S.H., mengungkapkan bahwa kegiatan pelatihan ini berlangsung dengan aman dan lancar, serta diikuti oleh seluruh personel Sat Samapta Polres Sumbawa Barat yang sangat antusias dan serius dalam menjalani setiap sesi pelatihan.

“Kegiatan ini juga diharapkan dapat meningkatkan sinergi antar unit serta memberikan pemahaman yang lebih baik mengenai prosedur dan taktik yang tepat dalam penanganan kerusuhan atau aksi massa,” ungkapnya.

Dengan adanya pelatihan ini, diharapkan seluruh anggota Sat Samapta Polres Sumbawa Barat semakin profesional dan siap menghadapi tantangan tugas dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kabupaten Sumbawa Barat.
(Adb)